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令和６年７月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年７月 19日（金）13時 30分～15時 30分 

場  所  大井町役場 ２階 201会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小嶋真希委員、太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  小島茂子委員 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

議決事項「議案第 18号 令和７・８・９・10年度使用中学校教科用図書の採択に係る

希望図書の選定について」及び協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、こ

れを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年６月定例会の会議録が承認され、中條政夫教育長職務代理者

と小嶋真希委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

はじめに、教育委員の園・学校訪問及び教科用図書足柄上採択地区採択検討会及び学習会

への出席に対してお礼を述べる。 

７月３日に開催された市町教育長会議では、「神奈川の教員の働き方改革に関する指針」の

改定と神奈川の学校の働き方改革推進宣言に係る今後の動き、神奈川県教育研究所連盟につ

いての話があった。  

その後、教員採用候補者選考試験への協力、教員不足問題、特例校長の扱い、特別支援学

級担当の人材育成、より妥当性・信頼性のある学習評価の実施の５点が話された。また、教

頭候補者選考試験の実施、管理職研究会、教育指導員の学校訪問の実施状況が話題になった。

その他に、令和６年度実施神奈川県公立学校教員採用候補者選抜試験、教職員の夏季休暇、

条件付き採用期間に係る特別評価の実施、交通事故や交通違反への対応が話された。 

６月 19 日、７月 16 日の足柄上地区教育長会では、中学校教科用図書採択事務についての
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協議や確認の他、各市町からは園学校の状況について、コロナ罹患の様子や教職員の状況、

児童生徒指導の他、情報交換が行われた。 

７月 17日の校長園長会議では、教育長会議の報告の他、各園学校からは、行事や教育活動

の実施状況、子どもたちや教職員の様子についての話があった。この他、小学校からは月曜

日や休み明けに欠席したり体調が悪くなったりする児童が多いこと、ステップルームや通級

教室の利用状況の他、本来各家庭で解決すべき下校後の子どものトラブル対応により時間が

割かれてしまうこと等の話があった。また、中学校からは、不登校の状況や教育委員会への

確認事項等の話があった。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

ただ今の説明に関して、質問や意見がありますか。 

 

（中條教育長職務代理者） 

洋上体験研修の応募状況はどうですか。 

 

（有馬生涯学習課長） 

大井町の定員は 10名に対して９名の応募なので、抽選にはなりませんでした。 

 

（中條教育長職務代理者） 

ブリティッシュヒルズの応募状況はどうですか。 

 

（荻野社会教育主事） 

25 名の定員に対して 40 名の応募がありました。まだ参加したことのない生徒を優先

し、次に３年生から抽選して決定しました。 

 

４ 議 事 

(1) 議決事項 

○議案第 16号 特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の 

一部を改正する条例について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【承認される】 

 

  〇議案第 17号 令和７年度使用小学校教科用図書の採択について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 
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【承認される】 

 

（夏苅教育長） 

続いて、議決事項「議案第 18号 令和７・８・９・10年度使用中学校教科用図書の採

択に係る希望図書の選定について」は、冒頭ご確認させていただきましたとおり、非公開

とさせていただきます。 

 

  〇議案第 18号 令和７・８・９・10年度使用中学校教科用図書の採択に係る希望図書の 

選定について【非公開】 

 

(2) 協議事項 

（夏苅教育長） 

続いて、協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」も、冒頭ご確認させてい

ただきましたとおり、非公開とさせていただきます。 

 

 〇大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

 

（夏苅教育長） 

以上で非公開の案件を終了します。 

 

  〇教育委員の幼稚園・学校訪問について 

資料により草柳教育総務課副課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

５ その他 

  ○令和７年度使用の特別支援学級用一般図書について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は９月 13日(金) ９:30開会とします。 

また、次回の定例会は８月７日(水) また、臨時会は７月 26日（金）それぞれ 13:30開

会予定としています。よろしくお願いします。 
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６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


